

Name: _____

Station 2: Dialog

UND Action!

Übe diesen Dialog mit einem Mitschüler oder einer Mitschülerin ein und trage ihn anschließend deiner Lehrperson in Englisch vor!
(Höre dir dazu die Audiodatei an.)



student 1: Hey, did you know that there are social platforms for children our age ?

student 2: No, I did not know, which one for example ?

student 1: For example, you can use tivi Chat to chat with friends.

student 2: That is great. Is there also a platform where I can share photos ?

student 1: Yes, of course. On the platform Knipsclub you can share photos.

student 2: Is there also a platform where I can watch videos and listen to songs ?

student 1: Yes, of course. On the platform You Tube Kids, you can watch videos and listen to songs.

student 2: That is great. Come on, let's watch a video together.

Übersetzung:

Kind 1: Hallo, hast du gewusst, dass es soziale Plattformen für Kinder in unserem Alter gibt ?

Kind 2: Nein, das wusste ich nicht, welche zum Beispiel ?

Kind 1: Du kannst zum Chatten mit Freunden beispielsweise tivi Chat verwenden.

Kind 2: Das ist toll. Gibt es auch eine Plattform, auf der ich Fotos teilen kann ?

Kind 1: Ja natürlich. Auf der Plattform Knipsclub kannst du Fotos teilen.

Kind 2: Gibt es auch eine Plattform auf der ich Videos ansehen und Lieder hören kann ?

Kind 1: Ja klar. Auf der Plattform You Tube Kids kannst du Videos ansehen und Lieder anhören.

Kind 2: Das ist ja toll. Komm, lass uns zusammen ein Video ansehen.